

**Luisja Sánchez**

Periodista jurídico



La abogacía conmemora el Día de la Justicia Gratuita entre reivindicaciones y la búsqueda del relevo generacional

Cada 12 de julio, los 83 Colegios de Abogados del país conmemoran el Día de la Justicia Gratuita y del Turno de Oficio, para defender y divulgar la labor realizada por los cerca de 40.000 abogados de oficio, 24 horas al día, 365 días al año, a través de los Servicios de Asistencia Jurídica Gratuita y Turno de Oficio. En esta ocasión, la celebración, al ser la fecha conmemorativa sábado, muchas entidades colegiales lo han adelantado a este viernes, como han hecho el ICAM en Madrid o el ICAB en Barcelona y otros colegios, al ser el sábado un día festivo. En todos ellos se leerá un manifiesto en defensa de estos profesionales.

En esta oportunidad, esta fecha está marcada en los últimos años por las bajas de los abogados adscritos al servicio del Turno de Oficio en todas las CCAA, cansados de trabajar mucho y cobrar muy poco. La queja es generalizada, tanto en territorio Ministerio, donde la última subida que se hizo fue apenas de un 8 %, como en las CCAA con competencias transferidas.

Eso h

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)